

[version française ci-dessous]

Hello Ocean Bridge,

We've got a lot of administrative updates this week (including some important pieces Nicole was supposed to include when you started!), so please read carefully.

1. Have you [submitted your hours & engagements](#) this week?
2. No calls this week unless you are Erica's mentee – instead join one of two national calls to discuss youth engagement strategies!
3. Simon Fraser University Evaluation Consent
4. Lake Superior Project Survey Reminder
5. Online Discussion Reminder
6. Special note for Erica's Mentees!
7. Local Service Project Plans
8. Nicole forgot to include this in the application process. Please answer this question.

Details:

1. Submit your service hours and engagement using this [form](#). Note: if you miss a week, simply fill out the form including all hours and engagements since the last time you filled out the form.
2. We have no mentorship calls this week but please join us for our national call to have an open forum discussion about youth engagement strategies! There will be two, hour-long calls, facilitated bilingually Please join so please join one or the other if you are available. Here is our proposed agenda:
  - a. Open forum knowledge sharing
    - What are some opportunities and challenges that you are having?
    - How can I reach out to youth/peers to get them involved in service?
    - What role do I play in engagement? And how can I keep youth/peers engaged over time?
  - b. Program expectations and how your mentor can support you
  - c. Benefits of engagement and service to other youth/peers

**Please join us for one of the two calls:**

[Wednesday, Apr. 10th at 1:30pm](#) (PST)

[Thursday, Apr. 11th at 10:00am](#) (PST)

3. Ocean Bridge is in a pilot phase and has several research projects underway. Please see the attached evaluation consent form, sign and return to Nicole, then complete [this survey](#). Participation in this evaluation will guide Ocean Bridge towards being the best it can be but participation is not mandatory. [Pre-Engagement Questionnaire](#) (Please try your best to respond as if you were filling it out BEFORE you began Ocean Bridge)

4. Have you completed the [Lake Superior Project Survey](#)? If you want a say in what we do in Lake Superior, please complete it tonight!
5. Be sure to respond to our current discussion about [Special Places](#)
6. Erica & Nicole are headed to Thunder Bay to meet with our community hosts about the proposed service projects April 15-18<sup>th</sup>. Erica's mentee calls will be cancelled while she is away.
7. We have been reviewing each of your project plans and are loving it! Lots of exciting opportunities this year! Keep it up!!
8. We forgot to include a question in the application process that is needed to complete quarterly progress reports. Please answer the yes/no question found [here](#).

### **Ocean Bridge in the News:**

- [Faces of Ocean Bridge Part 3](#)
- [Youth Leads Clean Up of Dettah Ice Road](#)

### **For Your Interest:**

- [Nuisance Algae in the Great Lakes](#)
- [Finding Hope in the Climate Crisis](#)

Bonjour Portail Océan!

Nous avons plusieurs mises à jour administratives cette semaine (y compris quelques éléments importants que Nicole était supposée inclure lors de vos débuts!), alors svp lisez-les attentivement.

1. Avez-vous soumis vos [heures et engagements](#) cette semaine?
2. Pas d'appels cette semaine, sauf si vous êtes mentoré par Erica. Joignez-vous plutôt à l'un des deux appels pancanadiens pour discuter des stratégies d'engagement des jeunes!
3. Université Simon Fraser - Consentement à l'évaluation
4. Rappel: Questionnaire sur les projets du lac Supérieur
5. Rappel: Discussion en ligne
6. Note spéciale pour les mentées d'Erica!
7. Plans de projet de service local
8. Nicole a oublié d'inclure cette question dans le processus de candidature. S'il vous plaît veuillez prendre le temps d'y répondre.

Details:

1. Soumettez vos heures de service et vos engagements en utilisant [ce formulaire](#). Prenez note: si vous manquez une semaine, remplissez simplement le formulaire avec toutes les heures et tous les engagements depuis la dernière fois que vous l'avez rempli.

2. Nous n'avons pas d'appels de mentorat cette semaine, mais rejoignez-nous pour notre appel pancanadien qui agira comme forum de discussion ouvert sur les stratégies d'engagement des jeunes! Il y aura deux appels d'une heure, tous deux bilingues. Merci de vous inscrire afin de vous joindre à l'un ou l'autre si vous êtes disponible. Voici l'ordre proposé:
  - a. Forum ouvert de partage de connaissances
    - i. Quelles sont les opportunités et les défis que vous rencontrez?
    - ii. Comment puis-je contacter les jeunes / pairs pour les impliquer dans le service
    - iii. Quel rôle est-ce que je joue dans l'engagement? Et comment puis-je maintenir les jeunes / pairs engagés au fil du temps?
  - b. Attentes du programme, et comment votre mentor peut vous appuyer
  - c. Les avantages qu'offrent l'engagement et du service aux jeunes et leurs pairs

**S'il vous plaît joignez nous pour un des deux appels suivants:**

[Mercredi 10 avril à 13h30](#) (heure du Pacifique)

[Jeudi 11 avril à 10h00](#) (heure du Pacifique)

3. Portail Océan est dans une phase pilote et a plusieurs projets de recherche en cours. Veuillez consulter le formulaire de consentement d'évaluation ci-joint, le signer et le retourner à Nicole, puis remplir ce questionnaire. La participation à cette évaluation guidera Portail Océan pour que le programme puisse s'améliorer et atteindre son plein potentiel, mais la participation n'est pas obligatoire. Voici le [Questionnaire préalable à l'engagement](#) (S'il vous plaît, faites de votre mieux pour répondre comme si vous le remplissiez AVANT de commencer Portail Océan)
4. Avez-vous terminé [le questionnaire sur les projets du lac Supérieur](#)? Si vous voulez avoir votre mot à dire sur ce que nous allons faire au lac Supérieur, veuillez le compléter ce soir!
5. Assurez-vous de répondre à notre discussion sur les [Lieux Spéciaux](#).
6. Erica et Nicole se rendent à Thunder Bay du 15 au 18 avril pour rencontrer nos hôtes communautaires au sujet des projets de services proposés. Les appels de mentorat d'Erica seront annulés pendant son absence.
7. Nous continuons d'examiner chacune de vos soumissions de projets, et elles sont superbes! Beaucoup d'opportunités excitantes cette année! Continuez le beau travail!!
8. Nous avons oublié d'inclure dans le processus de candidature une question nécessaire à la préparation des rapports trimestriels. Veuillez répondre à [la question Oui/Non trouvée ici](#).

**Portail Océan dans l'actualité (ces articles sont en anglais seulement, désolé):**

- [Faces of Ocean Bridge Part 3](#)
- [Youth Leads Clean Up of Dettah Ice Road](#)

**Pour votre intérêt:**

- [La nuisible prolifération des algues dans les Grands Lacs](#)
- [Au moins 30% des océans doit être protégé, plaide Greenpeace](#)